

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Bureau de la santé publique de Peel et les conseils scolaires locaux renforceront la santé et l'apprentissage des élèves grâce à un partenariat renouvelé

BRAMPTON (Ontario) - Le 11 septembre 2025. Le Bureau de la santé publique de Peel et les quatre conseils scolaires de Peel financés par les fonds publics renouvellent leur engagement envers une stratégie coordonnée à long terme qui favorisera la santé et le bien-être des élèves. L'entente de partenariat Peel Healthy Schools actualisée, en vigueur de 2025 à 2030, renforcera encore la collaboration pour promouvoir le bien-être chez les enfants dans la région de Peel.

« C'est la première fois que les quatre conseils d'administration signent notre entente commune, s'appuyant sur des décennies de collaboration et un engagement renouvelé envers le bien-être des élèves », a déclaré la D^{re} Monica Hau, médecin hygiéniste par intérim au Bureau de la santé publique de Peel. « Les élèves en meilleure santé apprennent mieux; en approfondissant notre partenariat, nous investissons dans le bien-être des générations futures. »

Le partenariat s'aligne sur les Normes de santé publique de l'Ontario, qui énoncent les attentes à l'égard des conseils de santé pour la prestation de programmes et de services essentiels de santé publique dans les écoles, y compris la promotion de la santé mentale, la prévention de la consommation de substances, l'alimentation saine, l'activité physique, les immunisations et la santé bucco-dentaire.

Ensemble, les partenaires s'efforceront :

- de viser des objectifs communs de santé et de bien-être pour les élèves;
- de planifier ensemble et d'inclure le travail en partenariat dans les priorités courantes de chaque organisation;
- d'offrir des programmes et politiques de santé scolaire inclusifs qui reflètent la diversité de Peel;

- d'améliorer la communication de l'information sur la santé aux élèves, aux familles et aux communautés scolaires;
- d'échanger des données de manière sécuritaire et respectueuse pour faciliter la prise de meilleures décisions fondées sur des données probantes.

Transformer les leçons en actes

Pendant la pandémie, de nombreux programmes de santé en milieu scolaire ont été suspendus ou restructurés au fur et à mesure que l'apprentissage en personne se modifiait et que les ressources en santé publique étaient redéployées. Cette période a mis en évidence le lien crucial entre la santé et l'éducation, ainsi que la nécessité d'une solide collaboration entre le système de santé publique et le système scolaire.

Le partenariat Peel Healthy Schools continuera d'être orienté par le cadre Fondements d'une école saine de l'Ontario et vise à créer des milieux scolaires où chaque élève se sent en sécurité et soutenu et a les moyens de s'épanouir sur le plan scolaire, social et émotionnel.

Citations à l'appui

« Lorsque nous investissons dans le bien-être des élèves, nous investissons dans leur avenir. C'est pourquoi nous sommes fiers de renouveler notre partenariat avec le Bureau de la santé publique de Peel ainsi qu'avec nos conseils avoisinants. Cette collaboration est une promesse faite à chaque élève de Peel que sa santé, sa sécurité et sa réussite comptent, tant en salle de classe qu'au-delà. Ensemble, nous créons des écoles où chaque jeune peut véritablement s'épanouir. »

Rashmi Swarup, directeur de l'éducation, Peel District School Board

« Nous sommes très heureux de renouveler notre partenariat avec le Bureau de la santé publique de Peel et nos conseils avoisinants dans la région de Peel. Comme nous le savons, non seulement les élèves en bonne santé apprennent mieux, mais ils sont aussi plus résilients, engagés et autonomes lorsqu'ils bénéficient d'excellents programmes, soutiens et services de santé.

Marianne Mazzorato, directrice de l'éducation, Dufferin-Peel Catholic District School Board

« L'entente signée aujourd'hui avec le Bureau de santé de Peel est un exemple parfait qu'il est possible de collaborer pour veiller à préserver le français comme langue officielle du Canada, en renforçant les services offerts à la génération d'élèves actuellement en

formation dans nos écoles. Par cette entente, le BSP de Peel démontre une réelle sensibilité linguistique et culturelle en mettant sur pied certaines initiatives adaptées, en français. Le Conseil scolaire Viamonde estime rassurant que ses élèves de la région de Peel aient accès à des ressources humaines et matérielles dans leur langue pour traiter des questions de santé globale, l'un des déterminants importants de la réussite scolaire. »

Sébastien Fontaine, directeur de l'éducation, Conseil scolaire Viamonde

Je tiens à féliciter et à remercier le Bureau de la santé publique de Peel pour son esprit d'initiative et son engagement à fournir des services de qualité en français aux élèves, aux familles et au personnel de notre communauté scolaire catholique de langue française. Le Conseil scolaire catholique MonAvenir est très heureux de s'associer à cette entente de partenariat entre les quatre conseils scolaires et le Bureau de la santé publique de Peel. Le bien-être de chaque personne est au cœur du mandat de MonAvenir, et cette entente répond à notre objectif d'établir des partenariats qui enrichissent la vie des élèves, des familles et du personnel. »

Nicole Mollot, directrice de l'éducation, Conseil scolaire catholique MonAvenir

Impact continu

- L'entente de partenariat Peel Healthy Schools actualisée s'appuie sur une décennie de collaboration découlant des partenariats signés en 2015, puis en 2018.
- Cette première entente signée par les quatre conseils scolaires anglophones et francophones témoigne d'une collaboration élargie et inclusive qui soutient l'apprentissage des élèves dans les deux langues officielles dans la région de Peel.
- Tous les programmes de santé publique en milieu scolaire qui ont été suspendus en raison de la pandémie de COVID-19 ont maintenant repris. Au cours de l'année scolaire 2024-2025 :
- plus de 31 000 élèves de la région de Peel ont été vaccinés dans les cliniques d'immunisation en milieu scolaire;
- plus de 66 000 élèves de la région de Peel ont passé un examen dentaire dans les cliniques en milieu scolaire;
- sur toutes les écoles secondaires de Peel, 70 % ont participé aux programmes de bien-être mental;
- sur toutes les écoles de Peel, 40 % ont participé à un nouveau programme de prévention de la consommation de substances ou de prévention du vapotage.

Ressources

- [Rapport du conseil sur l'entente de partenariat Peel Healthy Schools 2025-2023](#) (en anglais seulement)
- [Normes de santé publique de l'Ontario](#)
- [Cadre Fondements d'une école saine de l'Ontario](#)

-30-

À propos de la région de Peel

La région de Peel travaille avec les résidents et ses partenaires pour créer une communauté de vie saine, sécuritaire et branchée pour environ 1,5 million de personnes et plus de 200 000 entreprises à Brampton, à Mississauga et à Caledon. Les services de Peel touchent la vie des résidents au quotidien. Pour obtenir de plus amples renseignements, explorez la page peelregion.ca et suivez-vous sur X [@regionofpeel](https://twitter.com/regionofpeel) et Instagram [@peelregion.ca](https://www.instagram.com/peelregion.ca).

Personne-ressource pour les médias

[Akilah Downey](#)

Spécialiste en communications

Région de Peel